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«	Vous	allez	vous	sauver	»
	(0	note)	 	03/01/2006	21:01	 	Avant-match	 	Lu	1.503	fois	 	Par	allez-racing	 	0	comm.

Avant	le	choc	des	extrêmes	entre	le	Racing	et	Lyon,	c'est	Sam,	webmaster	du	site	fierdetrelyonnais.com
qui	se	prête	au	jeu	de	l'interview.	Au	menu	:	le	bilan	lyonnais	de	2005,	les	espérances	en	Ligue	des
Champions,	Jean-Michel	Aulas...

(racingstub.com)En	cette	période	de	bilan,	pouvez-vous	nous	dire	quel	match	de	votre	équipe	vous	a	le	plus	marqué	lors
de	cette	première	partie	de	saison	?	La	plus	grosse	joie	?	La	plus	grosse	désillusion	?	Le	meilleur	joueur	et	pourquoi	?	Le
plus	beau	but	?

Pour	nous,	le	bilan	est	plus	que	positif	avec	une	belle	avance	en	L1,	une	qualification	pour	les	1/8	de	finale	de	la	LDC	et	surtout	du
spectacle	depuis	la	reprise	du	championnat.	Le	match	qui	m'a	le	plus	marqué	reste	la	victoire	face	aux	"galactiques"	du	Real	sur	le	score
de	3-0.	Une	superbe	soirée	où	l'OL	a	montré	devant	l'Europe	entière	l'étendue	de	son	potentiel.	La	plus	grande	joie	de	l'année	2005
restera	le	4ème	titre.	La	plus	grosse	désillusion	fut	l'élimination	face	au	PSV	où	l'OL	s'est	fait	voler	par	un	arbitre	qui	a	refusé	de	siffler	un
penalty	qui,	s'il	avait	été	transformé,	aurait	qualifié	les	Gones	pour	la	demi-finale.	Le	meilleur	joueur	est	à	mes	yeux	Juninho,	le	magicien
de	notre	équipe,	qui	possède	une	technique	surprenante	et	qui	peut	débloquer	n'importe	quel	match	grâce	a	la	qualité	de	ses	coups	de
pieds	arrêtés,	et	que	bon	nombre	d'entraîneurs	aimeraient	avoir	dans	leur	équipe.	Le	plus	beau	but	de	la	saison?	Il	y	en	a	tellement,	entre
les	coups	francs	de	Juni,	son	but	au	Vélodrome	après	avoir	éliminé	trois	défenseurs	marseillais...	Mais	comme	il	ne	faut	en	chosir	qu'un,	je
dirais	la	talonnade	de	Carew	à	Madrid.

Hormis	la	récente	défaite	face	à	Lille	et	l'élimination	en	Coupe	de	la	Ligue,	peut-on	parler	d'un	parcours	parfait	depuis
juillet	dernier	?	L'OL	2004-2005	est-il	plus	fort	que	l'an	dernier	?	A-t-il	une	quelconque	faiblesse	?

Oui,	les	joueurs	ne	sont	pas	des	robots	et	on	peut	comprendre	les	quelques	faux	pas	de	l'année.	Parfait	n'est	pas	le	mot	mais	l'OL	a
réalisé	une	superbe	année.	A	mon	sens,	l'OL	de	cette	saison	est	beaucoup	plus	fort	que	les	saisons	précédentes	car	plus	complet	dans
toutes	les	lignes,	et	les	renforts	de	Carew	et	Fred	ont	fait	beaucoup	de	bien	au	niveau	offensif.	C'est	ce	qu'il	nous	manquait	la	saison
passée	:	des	joueurs	qui	pèsent	sur	les	défenses,	qui	les	bougent	afin	de	libérer	des	espaces,	etc.	Défensivement,	l'OL	est	impressionnant
avec	une	charnière	centrale	très	dure	à	bouger.	Un	gardien	qui	est	à	mes	yeux	le	meilleur	à	son	poste	en	Europe,	et	un	milieu	de	terrain
travailleur,	récupérateur	et	premier	relanceur.	Enfin	bref,	cette	équipe	est	complète	dans	toutes	les	lignes.

Lyon	est	promis	à	une	belle	année	européenne	si	votre	équipe	parvient	à	se	défaire	du	PSV	Eindhoven,	club	qui	avait
éliminé	les	Gones	l'an	dernier.	La	vengeance	est-elle	un	plat	qui	se	mange	froid	dans	le	Rhône	?	Croyez-vous	aux	chances
de	votre	club	pour	la	victoire	finale	en	Ligue	des	Champions	?

Je	fais	partie	des	gens	qui	ne	prennent	pas	ce	match	comme	une	revanche.	Le	terme	"revanche"	me	dérange	un	peu.	Le	contexte	n'est
pas	le	même,	les	effectifs	également,	le	style	de	jeu	lyonnais	totalement	différent	et	puis	l'avantage	de	recevoir	au	retour	n'est	pas
négligeable.	Mais	effectivement	le	tirage	au	sort	a	été	vécu	comme	une	revanche	pour	Lyon.	Tous	les	amateurs	de	football	et	supporteurs
lyonnais	ont	encore	en	travers	de	la	gorge	l'épisode	de	la	saison	dernière.	Alors	oui,	la	vengeance	est	un	plat	qui	se	mange	froid	à	Lyon.
Bien	sûr	que	je	crois	aux	chances	de	l'OL	en	Ligue	des	Champions.	Si	je	n'y	croyais	pas,	je	ne	serai	pas	supporter	!!	Mais	l'OL	a	l'effectif,
l'entraîneur	pour	aller	loin.	Et	puis	une	finale	au	stade	de	France,	ce	serait	le	rêve.	Mais	dans	le	football,	on	ne	sait	jamais...

Jean-Michel	Aulas	dirige	l'OL	avec	réussite.	Que	pensez-vous	de	ses	récentes	prises	de	décision	dans	l'affaire	Abidal	?	Une
plainte	contre	la	FIFA	est-elle	selon	vous	la	bienvenue	?	Par	ailleurs,	votre	président	fait-il	l'unanimité	à	Lyon	?

Bien	sur	que	notre	président	fait	l'unanimité	à	Lyon.	Il	faudrait	être	fou	pour	ne	pas	le	penser.	Il	faut	voir	tout	le	travail	qu'il	a	accompli
pour	faire	de	l'OL	le	club	d'aujourd'hui.	Alors	effectivement	quelques	fois	il	l'ouvre	un	peu	trop	mais	comment	lui	en	vouloir...	C'est	un
passionné,	il	vit	pour	son	club,	il	donne	tout.	Si	tous	les	clubs	français	possédaient	un	tel	président,	le	championnat	serait	certainement
plus	attractif.	Aulas	est	un	gestionnaire,	il	sait	ce	qu'il	fait.	Il	défend	ses	idées.	Il	rêvait	de	posséder	un	stade	et	le	projet	est	en	passe	de
se	réaliser.	Pour	l'affaire	Abidal,	il	y	a	beaucoup	de	paramètres	à	prendre	en	compte	et	nous	ne	sommes	pas	en	mesure	de	maîtriser	tout
cela.	Peut	être	qu'effectivement	c'est	risqué	de	se	battre	contre	la	FIFA.	Mine	de	rien,	Sepp	Blater	a	changé	son	fusil	d'épaule	et	il	est	prêt
à	dédommager	les	clubs	fournisseurs	de	joueurs.

Quel	souvenir	gardez-vous	du	match	aller	(victoire	1-0	de	Lyon)	?

Ce	dont	je	me	souviens,	c'est	que	j'était	dans	un	bar	en	Espagne	devant	la	mer.	Mais	cela	ne	m'avait	pas	empêché	de	voir	le	match.	Et	on
peut	dire	que	l'OL	s'en	était	bien	sorti	ce	soir-là	en	empochant	les	trois	points	de	la	victoire.	Par	contre	le	RCS	m'avait	fait	forte	impression
ce	soir	en	bougeant	énormément	les	Gones.	Malheureusement	cela	n'a	pas	suivi	par	la	suite.

Que	pensez-vous	du	RC	Strasbourg	2005-2006	?	Pensez-vous	qu'il	est	encore	possible	pour	lui	de	se	sauver	?

https://racingstub.com/
https://racingstub.com/articles/902-vous-allez-vous-sauver


Bien	sûr	que	vous	allez	vous	sauver,	j'en	suis	persuadé	et	je	vous	le	souhaite.	Je	n'arrive	pas	à	comprendre	les	deux	visages	de	votre
équipe.	Pourtant	vous	possédez	des	joueurs	intéressants.	

Comment	sentez-vous	cette	première	rencontre	de	l'année	qui	semble	assez	déséquilibrée	?	Un	pronostic	?

Oui	effectivement	sur	le	papier	et	au	vu	du	nombre	de	points	cette	rencontre	est	déséquilibrée	mais	la	seule	vérité	reste	celle	du	terrain.
C'est	un	match	de	reprise	en	milieu	de	semaine,	à	un	horaire	inhabituel,	il	faudra	voir	dans	quel	état	sera	la	pelouse,	la	météo	etc...	Il	y	a
tellement	de	paramètres	à	prendre	en	compte.	Bien	évidemment	je	souhaiterais	les	trois	points	mais	je	sens	bien	un	match	nul	sans	but.

Pour	finir,	pouvez-vous	nous	présenter	votre	site	?

Eh	ben	c'est	un	site	entièrement	consacré	à	l'Olympique	Lyonnais,	où	l'on	peut	retrouver	des	comptes	rendus	de	matchs,	des	photos,	des
vidéos	de	supporters,	un	forum	convivial.	Nous	avons	également	une	rubrique	jeux	avec	des	pronostics,	des	goodies	avec	de	belles
créations	de	nos	membres	(fonds	d'écran,	signatures,	etc.)

Un	immense	merci	à	Sam	pour	la	qualité	de	son	intervention.	Allez	faire	un	petit	tour	sur	le	site	fierdetrelyonnais.com
allez-racing
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